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Canottieri: crisi un anno dopo il voto presidente sfiduciato, elezioni-lampo

Gianluca Agata

LE TENSIONI Un plebiscito a giugno, una fronda ad ottobre. Achille Ventura fa i

conti con l' Assemblea dei soci fondatori del Circolo Canottieri Napoli che ha

bocciato i membri del nuovo direttivo proposti dalla presidenza e dai

vicepresidenti Nino Castaldo e Marco Gallinoro. Immediata la decisione:

dimissioni in blocco per rispetto dell' Assemblea dei soci. Quella stessa che

aveva decretato un' autentica ovazione nell' assemblea di giugno.

«L' elezione per acclamazione da un lato inorgoglisce, dall' altro carica di

maggiori responsabilità perché le aspettative sono ancora più alte. Con il

nuovo vicepresidente sportivo abbiamo un piano di rilancio per tutte le sezioni

dopo la frenata dovuta alla pandemia» disse il presidente Ventura subito l'

elezione.

NODO STATUTO La prima sfida la riforma dello Statuto. Che probabilmente

toccherà alla prossima presidenza.

Che potrebbe anche non essere quella di Ventura. La mazzata della sfiducia è

stata troppo forte e lo stesso Ventura eletto per il quarto mandato a giugno

scorso sta decidendo se ripresentarsi o rimettere il mandato dopo tanti anni sulla tolda di comando. Ai vicinissimi

anche la voglia di mollare considerati i franchi tiratori che si possono annidare ad ogni votazione. Da giugno ad oggi

la Canottieri ha riportato tantissimi successi sportivi e non. Come i ragazzi che si sono distinti ai mondiali ed agli

europei di nuoto tra Budapest e Roma, oppure la pallanuoto andata oltre le più rosee previsioni che ha già in carniere

un grande 2023.

Poi in campo organizzativo l' arrivo della Capri Napoli e, fiore all' occhiello di questa estate la grande motonautica

tornata alla Canottieri dopo 5 anni. Offshore 5000; Endurance S450; Touring Cup; Honda Tricolore Gran Premio

Canottieri Napoli. Il futuro sportivo non si tocca. Un circolo senza sport non ha senso ha detto più volte il presidente

Ventura. Nel prossimo biennio si punta con la squadra di pallanuoto alla promozione in serie A1 portando la

Canottieri là dove le compete. Dopo l' autoretrocessione per prudenza durante la pandemia, oggi c' è una squadra

forte fatta da napoletani giunta a un passo dalla promozione in A1. Nel canottaggio sono state acquistate barche

per rinforzare la sezione; nella vela sarà dato un senso alla disciplina. Ristrutturare dal basso e prendere ragazzini da

avviare alla vela cosa mai fatta finora in casa canottieri. Il 23 ottobre si torna alle urne, intanto, nei saloni giallorossi

si organizzano le elezioni per dare un futuro ad un circolo in cerca di una presidenza. Le candidature potrebbero

arrivare anche all' ultimo minuto. Difficile al momento fare pronostici e previsioni. Anche sulla ricandidatura di

Ventura comunque spinta da un numero congruo di soci.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

Il Mattino

FIN - Campania



 



 

domenica 09 ottobre 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2022 Pagina 4

[ § 2 0 4 0 7 4 8 3 § ]

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

Il Mattino

FIN - Campania



 

domenica 09 ottobre 2022
Pagina 35

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2022 Pagina 5

[ § 2 0 4 0 7 4 8 2 § ]

A Piombino tornano ad allenarsi gli azzurri del nuoto di fondo

Dal 9 al 29 novembre collegiale con base al Villaggio di Poggio all' Agnello

Piombino Primo collegiale dell' anno per il nuoto di fondo. Una parte di atleti

della nazionale di nuoto di fondo sarà a Piombino dal 9 al 29 novembre.

Ancora una volta la selezione italiana avrà come punto di riferimento la

struttura ricettiva di Poggio all' Agnello, diventato quasi a tutti gli effetti un

centro federale per il fondo italiano.

La nostra zona, infatti, è diventato il luogo nel quale i nuotatori più importanti

del panorama sportivo italiano preparano gli appuntamenti della stagione,

nazionali e internazionali.

Non solo.

Il mare di Baratti viene scelto sempre di più anche da nazionali estere e club

importanti, impegnati sia nella disciplina del nuoto di fondo che nel triathlon.

Ecco i nuotatori convocati dai selezionatori azzurri: Giulia Gabbrielleschi

(Fiamme Oro/Nuotatori Pistoiesi), Giulia Berton (Marina Militare/Le Badie),

Matteo Furlan (Marina Militare/Team Veneto), Andrea Filadelli (RN Spezia),

Ginevra Taddeucci (Fiamme Oro/CC Napoli), Alessio Sartoretto (Hydross),

Alessio Occhipinti (Fiamme Oro/CC Aniene), Filippo Rinaldi e Iris Menchini (Genova Nuoto My Sport).
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Coppa Comen, esulta la Canottieri per la doppietta di Lorenzo Cinquepalmi

A suon di doppiette. Canottieri Napoli e Fiamme Oro hanno abituato davvero

bene dirigenti, soci e appassionati. Dalle Seychelles a Belgrado funziona nel

migliore dei modi l' alchimia creata al Molosiglio . Non una novità. Dopo il

doppio successo iridato di Pasquale Giordano e Giuseppe Ilario , arriva un

altro bis pesante in Serbia , dove Lorenzo Cinquepalmi mette al collo due

medaglie d' argento. Coppa Comen . Si fa valere il 17enne alla sua prima

convocazione in Nazionale , tanto da conquistare due volte il secondo

gradino del podio nella staffetta 4x1250 m e poi sulla distanza di 7,5 km.

Nella manifestazione europea giovanile sorprende la qualità e la tecnica del

nuotatore classe 2005. Esprime la sua gioia l' atleta di Noicattaro ,

trasferitosi in pianta stabile nell' urbe di Partenope . «Questa è stata la mia

prima volta in Nazionale », riferisce orgoglioso. «E' stata una grande

soddisfazione arrivare su un podio internazionale», ammette il ragazzo

pugliese. «Ho dominato la gara individuale dall' inizio, purtroppo c' è stato un

contrattacco da parte del mio connazionale DavideDamonte Cola . Sono

arrivato secondo, però sono molto soddisfatto della mia gara e del mio

piazzamento», osserva sincero. Un vero diesel, in testa fino a 6 km: è mancato soltanto lo sprint decisivo, preceduto

al fotofinish. E poi miglior frazionista nella staffetta, composta da Renata Viganò , Emma Micheletti e lo stesso

Damonte . «Esperienza molto bella. Siamo arrivati alle spalle dei francesi . E' stata una gara molto combattuta e

avvincente». Prova di fondo entusiasmante. «Durante la gara le sensazioni erano positive, in acqua ero molto

tranquillo e a mio agio. Sono riuscito a gestire e a contenere le mie ansie. Per tutto questo devo ringraziare il mio

allenatore, Pietro Bonanno : grazie ai suoi insegnamenti ho raggiunto uno dei miei obiettivi», racconta lo studente del

liceo scientifico Santa Lucia . «Ho scelto tale scuola per conciliare al meglio studio e allenamenti». Sogna in grande

il tifoso del Bari di Aurelio De Laurentiis . «Vorrei far parte della Nazionale maggiore », auspica fiducioso. «Ringrazio il

Circolo Canottieri Napoli , che fin dal primo giorno mi ha permesso di inseguire i miei sogni», dice. «Dedico le due

pesanti medaglie a papà Nicola , a mamma Carmela e alla mia famiglia: sono sempre al mio fianco e gli voglio un

mondo di bene». Al Molosiglio si allena con Giordano e Ilario . «Desidero ringraziarli, perché riescono a darmi consigli

fondamentali per la crescita natatoria». Non casuale la scelta di trasferirsi dalla Puglia a Napoli . «Volevo inseguire i

miei sogni e con il Circolo e con il mio allenatore Bonanno spero di riuscire a fare del mio meglio». Abita a

Fuorigrotta , a pochi passi dallo stadio Diego Armando Maradona . «Sono insieme ad un altro nuotatore giallorosso,

Giuseppe Pieraccini : ci divertiamo molto», svela Lorenzo . «Si chiude così la stagione 2021-2022 della Nazionale

giovanile di fondo : campioni d' Europa a Setubal , terzi al campionato del mondo di Mahè e la Coppa Comen vinta a

Belgrado : missione compiuta», esclama
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Bonanno , assistente capo della Polizia di Stato e allenatore di fondo delle Fiamme Oro . «Sono davvero felice.

Dopo Giordano e Ilario , ecco un' altra affermazione della Canottieri nel nuoto, dimostrazione evidente della validità

di un progetto di lunga durata che continua a dare i suoi frutti». Si perpetua la « tradizione giallorossa , ovvero quella

di sfoderare nuotatori specialisti nel fondo», ribadisce Bonanno . «Il mix perfetto Fiamme Oro-Canottieri Napoli

funziona da sempre, vista anche la collocazione del Molosiglio , che consente di allenarci sia in piscina che a mare»,

conclude il tecnico napoletano. «Prossimi obiettivi gli Europei giovanili a Piombino ». © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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